BREMISCHE BÜRGERSCHAFT Stadtbürgerschaft 20. Wahlperiode

27.07.2020

9

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP

Recyclingstation in Bremen Horn

Wir fragen den Senat:

- 1. Warum wird die Recycling-Station Horn derzeit nicht für Fußgänger und Radfahrer wiedereröffnet oder für den PKW-Verkehr mit Voranmeldung zugänglich gemacht?
- 2. Wann wird die Recycling-Station in Bremen Horn für alle konkret wiedereröffnet beziehungsweise sind Nutzungsänderungen für die Flächen der Recycling-Station vorgesehen?
- 3. Welche anderweitigen und leicht erreichbare Entsorgungsmöglichkeiten haben die Menschen im Einzugsbereich der Recycling-Station Bremen Horn?

Dr. Magnus Buhlert, Birgit Bergmann, Lencke Wischhusen und Fraktion der FDP